



CRITERIUM REGIONAL DE FUTNET



Après sa victoire aux FINALES DEPARTEMENTALES DE FUTNET, **LE TENNIS BALLON LOURDAIS** représentait le District des Hautes-Pyrénées de Football au critérium Régional de Futnet à Castelmaurou le samedi 22 avril 2023.

Une journée "Loisir" organisée par la Ligue d'Occitanie de Football sous la houlette du CDR Fabien Ozubko et différents CTD, proposait un critérium de foot en marchant et un critérium de Futnet.

A cette occasion, après un échauffement collectif sur une chorégraphie de Fitfoot, le TBL participait au critérium Régional de Futnet en double.

La doublette Lourdaise (Julien Lafaille et Fabrice Poupene) affrontait à tour de rôle les équipes de Saint Orens (31), ST Hilaire la Jasse (30), US Duran (32), Albi Marssac (81), Lalbenque (46), Elan Marivalois (46) et de la doublette Souleyman Camara, Victorio Hilton (Montpellier) parrains de la journée.

Une surprise de taille attendait tous les participants avec la présence du sélectionneur National de futnet (**Guillaume Ortis**), **Champion du Monde de Futnet en double au dernier mondial**.

Nos représentants du 65 repartaient ravis de cette journée, avec une qualification aux prochaines finales Nationales du FUTNET en double qui se **dérouleront les 17 et 18 juin prochains à Saint- Raphaël**.





Fabrice POUPENEY